

成人の主張

スピーチの一部を割愛し、掲載させていただきます。



柴田 淳平さん (富里)

本日は町関係者の皆様のご臨席を賜り、このように盛大な式を催していただき、心より感謝申し上げます。さて、昨日高校の同窓会があります。そこでタイムカプセルを作ったのですが、30年後の自分は全く想



小林 さやか さん (高森)

好天に恵まれ、おだやかに成人式を迎えられたことを嬉しく思います。成人を迎えた今、私たちがみなぎるこの力を生かし、これからの社会の担い手とならなくてはなりません。第一次ベビーブームに生まれ困

像がつきませんでした。なぜなら、人生は積み木みたいなもので、いろいろな経験が形となって積み重なっていくものだと思うからです。

みんなには、ただ時間の流れるままに積まれていくような、すくなくともいってほしいし、自分自身もそうありたいと思います。後悔のない人生を！

分人手が足りなくなると予想されます。今、まさに夢の職業につくチャンスです。団塊の世代の方々の力を受け継ぎ、さらに発展させていくことが私たち新成人の責任ではないでしょうか。雇用が増えるということは、自分がどのような形で社会に貢献できるかを考える猶予も与えられません。その分自己責任が重くなることは勿論のこと、他者への責任や世間での立場など、多くのことを背負っていかなくてはなりません。成人のスタート地点に立った私たちの内に秘めたパワーは大きいと確信しています。まだまだ未熟者の私たちですが、成人としての誇り、責任、自覚を持ち、夢に向かってがんばってまいります。本日は誠にありがとうございました。

新成人に伺いました

これからも富士見町で暮らしたいですか？
生活するなら整えるべき環境は…

東京の方の学校に行っています。仕事も向こうでするので帰ってほしくないけど、たまに帰る故郷は、このまま自然にほしいの環境を残してほしい。(男)

家から学校に通っています。多分これからもここに住んでいると思います。お店が少ないので、もっと増やして！

今は学生、家から通っていますが、就職してもなるべく近くにいたいです。買い物などはずいぶん便利になりました。(女)

家を離れて働いています。将来的には帰ってきたいです。2時間営業の飲食店ができればいいなあ。(男)

今浪人中、将来ずっと先かもしれないけれど、帰って来るといいです。(富士見には希望の職種がないので)このまま平和な町でいてください。(男)

学生です。(家にいます。これから先も富士見で暮すと思います。自分は富士見が好きなのでそんなに望むことはありませんが、できれば町全体特に商店街や駅が明るくなってほしいです。(男)



成人式記念文集を見て思い出話に花が咲く

学生です。卒業したら帰ってくる予定です。今のままの富士見でいいと思います。ただ、電車の本数は増やしてほしいですね。(女)

学生です。帰ってくるかはまだわかりませんが、富士見は緑の多いところがいいですね。もっと産業、商工業が発達したら町が発展すると思います。(男)

学生です。家から通えるところに就職が決まっています。お店がたくさんある賑やかな町になってほしいですね。(女)

学生です。卒業したら帰ってきたいです。富士見の気候や自然が気に入っています。他は今のままでもいいんじゃないかな。(男)

会社員です。特に富士見にいたいとは思っていません。とにかくお店が少なすぎます。(女)

新成人の皆さん、ご協力ありがとうございました。大人への第一歩を踏み出した若き皆さんに千ルを贈ります。